

11月クローバーだより



令和3年11月

11月に入り気温も下がり、寒さに強い子ども達も、寒さを意識した服装に代わってきました。コロナ感染に加え、インフルエンザや胃腸炎などにも気を付ける時期となり、子ども達のインフルエンザ予防接種も始まりました。頂いた渋柿でころ柿づくりも始まり、この時期ならではの楽しみを経験しながら、移り行く秋の自然の美しさを感じながら生活させたいと思います。

つくしグループ

保育園児は万力公園へ遠足に行き、久しぶりの電車に乗って楽しかったようです。小学生は持久走大会があり、上位に入賞し、喜んでいました。誕生日会や七五三のお祝い事が続いています。朝晩と冷え込んできて、鼻水の出る子も増えてきているので、体調に気を付けていきたいと思います。

ひまわりグループ

東京へ行き、楽しんでできました。中学生は今月末に期末テストが控えており、学習に取り組んでいます。高校生は学校行事や部活に追われながらも、自動車免許取得に向けて動き始めました。また、グループでは手作りお菓子でハロウィンパーティーを楽しみました。これから本格的に寒くなってきますが、体調に気をつけ、元気に冬を迎えられるようにしていきたいと思います。

さくらグループ

11月に入り、より寒暖差を感じる季節となりました。10月31日はハロウィンということで、壁面を子どもたちと飾ったり、お菓子作りをして楽しみました。小学校・中学校では持久走やスケート教室、延期になっていた修学旅行等の学校行事もたくさんあり、楽しみにしている姿が見られます。体調管理により一層気をつけ、行事等を楽しめるようにしていきます。

ひのきグループ

先月はハロウィンの飾り付けをしました。今月は小学生の持久走大会、中学生の強歩大会、高校生の大菩薩登山があり、天候による延期等で予定通りの実施とはなりませんでしたが、皆頑張っていました。今月後半に中高生は定期試験があるので、それぞれが目標を持って取り組んでもらいたいです。子どもたちは冬の衣類購入を楽しみにしているようです。

かえでグループ

小学生は持久走大会、中学生は学年別マラソン大会等の行事を行い、皆頑張った話をたくさんしてくれました。中学3年生は2回目の教達験を終え、進路と真剣に向き合う時間が増えています。高校生は資格取得の試験を受けるなど、勉強を頑張っていました。また、先月末にハロウィンとして謎解きゲームをしたり、美味しいものを食べたりとグループで楽しい時間を共有できました。だんだんと寒さも増してきたので、体調に気を付けていきたいです。

◆ 11月の行事予定 ◆

7日 園・七五三参拝 15日 七五三

16～18日 小6修学旅行 26～28日 中3修学旅行

